

Le Télégramme

Mardi 27 novembre 2007

Les bénévoles sont les bienvenus au comité d'animation

Le conseil d'administration du comité d'animation s'est réuni pour la première fois depuis l'assemblée, la semaine dernière, pour accueillir ses nouveaux membres et faire les premiers bilans. « Compte tenu de l'activité du comité d'animation, en constante croissance, les 17 membres qui composent le conseil d'administration ne sont pas de trop », explique François Salaün, président. « Chaque année, de nouveaux projets éclosent. Ils sont le fruit des idées des bénévoles et des animateurs. Aussi les nouveaux bénévoles, même occasionnels, sont-ils toujours les bienvenus pour que vivent les activités du comité d'animation ».

Quatre nouveaux membres

Corinne Marty, Dominique Tabourel, Pierre-Yves Legendre et Robert Castel sont les quatre nouveaux membres qui ont été accueillis au sein du bureau. Les fonctions de secrétaire, trésorier et président ont été attribuées aux personnes suivantes : président, François Salaün ; trésoriers, André Patinec et Annick Amaury ; secrétaires, Dominique Larreur et Monique Rozier. Les commissions théâtre, danse, musique, intendance et presse ont été formées. Le nouveau site de l'association est maintenant opérationnel : <http://www.ca-gouesnou.org/>